

第217回撮影例会報告

報告者 中村幹事

日 時 平成25年10月2日(水) 6:30~21:15

天候 晴れ時々曇り 参加人員 12名

撮影場所 富士五湖周辺 (モノレール大船駅下バス発着場集合／解散)

撮影対象 富士山、ススキ、コスモス

大船駅モノレール駅下へ定刻6時30分に12名全員集合、2台の車に分乗して厚木IC経由新富士ICへ向う。前日の台風が残り、小雨が降ったりして心配な天気ではあったが、情報では「現地は晴」とのこととで予定通り出発した。3時間のドライブの後、最初の撮影予定地、湯の奥猪之頭林道入口の「パラグライダー着地点」に到着した。

前日の台風の影響かパラグライダーは全く飛んでなく、雲間から顔を見せる富士山をススキ・芝生を入れて撮影を開始した。予定を早めに切り上げて「陣馬の滝」へ向った。

「陣馬の滝」は下見時より水量が増し迫力があった。滝つぼのそばまで下りて滝つぼに発生した虹を入れたり、アップで切り取ったり熱心な撮影が続いた。10時40分に撮影を打ち切って次の撮影地「田貫湖」へ向った。昼食時間を含めて11時~13時までとし、休暇村富士の展望台から田貫湖越しの富士山を撮影した。風があつたので写り込みの撮影は残念ながら叶わなかったが、山頂が雲の合間に出てのを待ちながら12時まで撮影を続け、その後休暇村のレストランで昼食をとった。

食後、富士山が雲の中ではススキ撮影は無理なので中止し、西湖いやしの里「根場」へ寄ることに予定を変更した。

「根場」では古民家・ススキ・コスモスを中心に撮影、富士山は雲の中で残念だった。1時間程度のお茶の時間をとり、河口湖の全日本富士写真連盟本部にて「富岳百景写真展」を鑑賞した後山中湖へ向った。

予定撮影ポイントのパノラマ台はダイヤモンド富士を狙うカメラマンで入れないと予測し山中湖畔での撮影とした。18時ころ撮影を終了し帰宅の途に付いたが、直後に富士山の全景がシルエットとなって浮かび上がり多少残念な思いをした。

御殿場にて夕食を取り21時頃大船駅前にて解散した。富士山の状態には多少残念な思いは残ったが皆さんの力作に期待すること大です。早朝から遅くまで長時間のドライブご苦労様でした。事故もなく撮影を終えることが出来ましたこと太田さん・香取さんに感謝いたします。

Photo by Nakamura

